

#MÉXICOGLOBAL
opinioneexcelsior@gimm.com.mx

México e Italia profundizan su relación

*POR MIGUEL RUIZ-CABAÑAS

La visita del presidente **Enrique Peña Nieto** a Italia reafirma la importancia que México otorga a su relación con este país, al que nos unen fuertes lazos civilizatorios.

Acompañado por el presidente del Consejo de Ministros de Italia, **Matteo Renzi**, el mandatario mexicano inició, el viernes 12 de junio, su programa de actividades con un recorrido por los pabellones de Italia y México, en la Expo Universal de Milán, donde México goza de una privilegiada ubicación, frente al de Italia.

A menos de dos meses de su apertura, este espacio ha sido ya galardonado por la sustentabilidad de su innovador diseño, que es el marco para que seis estados mexicanos realicen promoción económica, turística y cultural, siendo Michoacán y Puebla los pioneros de este ejercicio.

Ese mismo día, los presidentes de ambos países asistieron a la clausura de la Segunda Reunión del Consejo de Negocios México-Italia, que sesionó en el hermoso Palacio Clerici de Milán, sede del Instituto de Estudios de Política Internacional (ISPI), donde fueron recibidos por los empresarios mexicanos e italianos que forman este organismo encabezado por **Marco Tronchetti Provera**, presidente de Pirelli, y **Héctor Hernández Pons**, presidente del Grupo Herdez.

El Consejo entregó a los presidentes **Peña Nieto** y **Renzi** sugerencias para fortalecer la inversión y el comercio bilaterales, que a partir de la firma del Acuerdo Global entre México y la Unión Europea ha crecido en casi 300%, colocando a Italia como el tercer socio comercial de México en la UE, y a México como el segundo socio comercial de Italia en América Latina.

En la misma sede, los presidentes participaron en un Foro Empresarial, en el cual el presidente **Peña Nieto** expresó que "en democracia y con acuerdos, es como podremos abrir senda y camino para la prosperidad y el desarrollo". Por su parte, **Matteo Renzi** expresó que "debemos ser fuertes y ser capaces de empezar a volar y México, bajo el liderazgo del presidente **Peña Nieto**, está precisa-

mente intentando hacer eso, porque México tuvo la fuerza, el valor, la visión y la energía para implementar muchas reformas que son decisivas para su porvenir".

Luego de 40 años de que un presidente mexicano no visitaba la FAO, el sábado 13 de junio, el presidente **Peña Nieto** fue recibido por el director general de ese organismo, José Graziano Da Silva, quien reconoció los importantes esfuerzos de México para abatir el hambre en el país.

En su mensaje en la clausura de la Conferencia bianual del 39 periodo de sesiones de la FAO, el mandatario mexicano subrayó que "la nuestra puede y debe ser la generación que acabe con el hambre en el mundo, porque es posible reducir la pobreza extrema y la desnutrición de manera acelerada, sustancial y sostenible". Por su compromiso en la lucha contra el hambre, México recibió un reconocimiento de ese organismo de la ONU.

En los encuentros que el presidente Peña Nieto sostendrá hoy con el presidente de la República Italiana, **Sergio Mattarella** y con el premier **Renzi** reiterará el carácter estratégico de la asociación México-Italia, que inicia una etapa de consolidación marcada por el aumento de la inversión italiana en México en sectores prioritarios como el energético, el aeroespacial y el automotriz; la conectividad aérea directa, que inició recientemente con la apertura de un vuelo Milán-Mérida de la aerolínea italiana Blue Panorama y que se reforzará con el vuelo directo que Alitalia abrirá en la ruta Roma-Ciudad de México, en 2016, así como con el ascenso en los flujos turísticos en ambos sentidos.

El éxito contundente que han registrado las grandes exposiciones culturales mexicanas e italianas, el alto nivel de participación de México en la Bienal de Arte de Venecia y en la Expo Milán, además de las recomendaciones que los presidentes **Peña Nieto** y **Renzi** recibieron para fortalecer la relación económica son muestra palpable de la profundización que México e Italia experimentan en su promisoría relación bilateral.

*Embajador de México en Italia

Continúa en siguiente hoja



Fecha 15.06.2015	Sección Primera-Nacional / Falla de origen	Página 22
----------------------------	--	---------------------

**Italia es el tercer socio
comercial de nuestro país
en la UE.**